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M tre de la Fonction Publique et de la Reforme Adminisffative soussigné
que candidats dont les noms suivent, déclarés définitivement admis au

concours direct des 2 1 et 22 septembre Z0l9 pour le recrutement de clix (10) Techniciens
du Cadastre, catégorie "81" de la Fonction Publique, par arrêté n'0005-54,/MINFOPRA
du 21 janvier 1.070, ont effectivement pris service le 13 féwier 2020.

Tlre Minister of the Public Seruice and Administratic)e Reform, hereby certifies that tht
following successful candidates of tfu direct competitive examination of 21 and 22 September 2019

for the recruitment of 10 (ten) Surueys Tecltnicians, category "87" of tLæ Public Serc/ice b1 Order

No.000554/MINFOPRA of 21 lanuarl 2020, effectioæly assumed dury on 13 Fehuart 2020.

Il s'agit de/They are ,

.; ,we ;, MATRJCI LÈ/rsÈL?:urcU N,pàr,:isl.êncs nftrn"nÊNoMs/.4{#HW;: ,t :r,;\û,ÿ:i

7.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

ABBO STEPHANE
AT?ANÂ EBOA GUSTÂVE FRANCIS
AMBE KELLY NG§74 AKONGN§ÿI
BIZOME E,LYSEE
],DOKAZE,NG SIMO SEBASTIEN
ENDAIENE ETCHU AYUK
KINGUE PANGUE EBE,NEZiR EDOUARD
OKUDU BI§TOLE CEDRIC
O§rONÀ PATRICK GHISLAIN
f.AFAM DJOUK§ÿE BILLY RAMSES

{

En foi de quoi, le présent certificat est établi pour servir et vaioir ce que de droit. ,/-

In witness wlwreof , this certificate l,as been issued to sen)e whære and whBn necessarl. /-
Ampliations/Copr'es: Le Minis*e de [a Fonction publique

o DDRHE
o lntéressés/Concemed persons

o f)ossiers/Ftlzs

o Archives/Records
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